
 

 

 

 

 

    町内会活動や森合地区の状況等については、必要により随時回覧等でお知らせを 
しておりますが、回覧では周知が困難な内容については、「役員会だより」として全 

戸に配布してまいります。 

 

１．総会時のフリートークでのご意見に対する役員会としての検討結果 
 ① 西中川公園から市道への接続の要否について 

  ・利便性、避難路確保 vs セキュリティの観点から意見を交わしました。 

  これに対し、 

  ⅰ.祓川沿いの狭い道を、車を避けながら通勤・通学等しており、接続することに賛成。 

  ⅱ.接続することで部外者・不審者が入ってくることにもなり、これらの人がたむろしたり、ゴ 

   ミ投棄、施設破壊、たき火等の心配もある。 

  ⅲ.1 班 2 班の方にアンケートを実施して意見を集約してはどうか。  

・・・等々のご意見がありました。 

 

   役員会としては、ⅱ.の懸念が示されたことを踏まえ、一番影響を受けることになる公園に 

面した２世帯の方のご意向を優先すべきと考え、ご意見を伺ったところ、２世帯とも市道への 

接続を望まない。また、通行出来るようにした場合、柵のない橋周辺で遊ぶ子供も出てくる 

ことも考えられ、却って危険要素が増すとのご指摘もありました。 

 公道に面してなく、衆目に晒されない公園の防犯上の観点から、また、クローズされた公園 

だからこその安全、安心で子どもたちを遊ばせることができると考え、西中川公園から市道 

への接続を町内会としては今後市へ要望しないことといたします。 

 

 ② 町内のセキュリティ確保のため、ＡＬＳＯＫの巡回警備を再開した場合の費用について 

 ＡＬＳＯＫ福島㈱ 福島支社に問い合わせたところ、現在ＡＬＳＯＫとしては人員配置の困難か 

ら巡回警備業務は受託してないとの回答でした。 

因みに巡回の費用についてお聞きしたところ、1 回 3,000円程度だろうとのこと。1 日 1回 

の巡回として年間概ね 100万円を超えることになります。 

 

 ③ 町内会役員の選出方法について 

  ・町内会役員の選出に毎度苦労している。自動的に輪番制で選出する方法はないだろうか、 

  ということで皆様と意見を交わしました。 

  （主なご意見） 

  ⅰ．会則に「役員の再任を妨げない」旨の条文を入れなかったのは、会員に広く役員を経験し 

   てほしいと考えたからである。 

  ⅱ．役員を経験したことで町内会のことが良くわかった。 

  ⅲ．会長は多忙であるが、それ以外の役員は大きな負担とは感じなかった。 

  ⅳ．役員のマニュアルを作成すれば役員の輪番制も可能ではないか。 

  ⅴ．役員を輪番制にする前に、環境美化パトロール員などを試行的に輪番制にして、町内会に 

   関わる機会を増やしていけばよいのでは。 

  ⅵ．各班ごとに１名役員を選出して全体のバランスをとる方法もある。 

  ⅶ．各班から役員を選出すれば各班の実情や課題も把握できる。 

  ⅷ．役員の輪番制についてアンケートを実施してはどうか。 

・・・等々のご意見があがりました。 
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役員会として、これらのご意見を参考に引き続き検討を進めてまいります。 

 

２．その他のお知らせ 
 ① 森合地区を走る「森合団地線」バスの利用について 

   採算ラインが 1 日あたり 100名の乗車となっておりますが、現在の利用状況は 100名弱の 

ようです。機会があれば是非ご利用をお願いいたします。因みに直近の西中川バス停から福 

島駅東口および大原綜合病院までの運賃は 210円です。 

 

 ② 町内回覧物について 

   外部の団体等から町内会へ催しもの等の回覧依頼が来ることがありますが、営利目的や 

  宗教、思想を背景とした団体等の判断がつきかねますので、回覧物は森合町会連合会、市清 

  水支所を通したもの、森合小学校、第４中学校からのもの、市の教育委員会の後援、共催とな 

っているもの等に限らせていただいておりますので、ご承知置きください。 

                                     以上 

    


